

**Sujet :** [INTERNET] Projet des Hauts Poiriers  
**De :** Evon Isabelle <evon.isabelle@gmail.com>  
**Date :** 09/03/2023 18:49  
**Pour :** pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire

Ces derniers temps, nous voyons fleurir des articles, dans le journal local , des témoignages d'agriculteurs de Leucey, Darmanes, Noyers, Belmont...pour ne citer que ceux de notre département( mais la problématique est la même à d'autres endroits) qui connaissent dans leur cheptel une surmortalité, un quota laitier en baisse significative, des comportements des animaux « étranges », des poussées de fièvre, des épisodes de diarrhée... de cas anormalement élevés et ce depuis l'implantation d'éoliennes à proximité de leur exploitation.

Pas d'explication médicale, mais le constat est bien présent.

Les ondes sont incriminées. La preuve en est avec la réception pour la télévision et le téléphone, qui, à proximité des usines d'éoliennes, des amplificateurs et d'autres modules sont proposés aux occupants des maisons concernées pour enrayer les perturbations.

Si les animaux manifestent ce type de réactions, quant est-il des humains ? Des habitants de Crenay, pour qui le projet de 8 éoliennes est en cours, peuvent tout autant être confrontés à cette problématique.

WKN s'est engagé pour améliorer les réceptions téléphoniques et hertziennes, mais quand sera-t-il pour les problématiques « médicales » ?

J'ai de fortes craintes sur ma santé si le projet se réalise.

Je m'oppose à la concrétisation de ce projet.

--

**Isabelle EVON**